

Speed Dating mit Eselwanderung auf dem Laurenziberg

Von Christiane Wink
20. Okt. 2023



Herbert datet alle Frauen

Am letzten Freitag veranstaltete das Katholische Jugendbüro Rheinhessen (KJB) das erste Speed Dating mit Eselwanderung. Die Teilnehmer*innen mussten sich vorher per Mail anmelden und trafen sich am Freitagnachmittag das erste Mal auf der Eselweide in Gau-Algesheim. Drei Männer und vier Frauen im Alter von 26 – 28 Jahren wollten Alternativ zum Onlinedating auf einer Eselwanderung sich besser kennenlernen, um später vielleicht sogar zu matchen.



Zu Beginn wurden alle 5 Esel zusammen geputzt. So konnte zu den Eseln der erste Kontakt geknüpft werden. Nach einer Vorstellungsrunde gab es eine kurze Einführung, was alles beachtet werden muss, wenn man mit einem Esel wandern geht. Dann durften die drei Männer sich jeweils einem Esel zuordnen, der auf der Eselwanderung ihr treuer Begleiter war. Die Frauen suchten sich danach einen der Männer mit einem Esel aus und machten sich mit ihm, der gesamten Gruppe, den Begleitern des KJB Rheinhessen Chrisi Wink und Wolfgang Rieke und der Besitzerin der Esel auf den Weg Richtung Jakobsberg. 15 Minuten hatte jede Frau Zeit, sich mit ihrem Weggefährten zu unterhalten. Damit es nicht an Gesprächsstoff fehlte, gab es vom Veranstalter (KJB Rheinhessen) einen Fragenfächer mit Fragen wie, „Wofür bist du am meisten dankbar in deinem Leben?“, „Glaubst Du an die wahre Liebe?“. Nach 15 Minuten wurde dann zum nächsten Mann mit Esel gewechselt. Das letzte Stück liefen alle vier Frauen zusammen und alle drei Männer zusammen mit jeweils einen Esel.



Nach einer Stunde kam die Gruppe wieder auf der Eselweide an. Dort erwartete die Teilnehmer*innen ein leckeres Fingerfood Buffet mit Käsewürfeln, Brezeln, Spundekäs, Trauben, vegetarische Fleischbällchen, Schokokeksen und ein Gläschen Sekt. Bis es dunkel wurde, saßen alle noch gemütlich im Kreis auf der Eselweide, unterhielten sich angeregt, aßen vom leckeren Buffet und waren sich alle einig, dass es ein ganz besonderes Speed Dating mit Eseln war, dass allen sehr viel Spaß gemacht hat.

Der weiße Esel Herbert hat die Herzen der vier Frauen im Nu erobert. Ob die Teilnehmer*innen die große Liebe gefunden haben, bleibt ihr Geheimnis.

